

28.03.2020

## Essenausgabe während Corona-Krise

**Bedürftige haben auch in der Krise Hunger und wollen versorgt werden**



Aufgrund der Bestimmungen der Ordnungsbehörden wegen der Corona-Pandemie ist ein Aufenthalt in den Tagesräumen leider nicht mehr möglich. Damit die Bedürftigen trotzdem etwas zu essen erhalten, verteilen wir von Dienstag bis Sonnabend ein warmes Mittagessen aus dem Fenster heraus. Gleichzeitig wird ein Abendessen zur Mitnahme angeboten.

Trotz der ausgerechnet jetzt direkt vor unserer Tür stattfindenden Bauarbeiten lassen es sich "unsere" Leute nicht nehmen, das Café Treffpunkt eben nur von außen zu besuchen und machen von unserem Angebot fleißig Gebrauch. Eine besondere Überraschung war eine Spende des Restaurants GOA II. Der Inhaber, Herr Iqbal, reichte persönlich sein frisch gekochtes Menü aus Lammfleisch an die Bedürftigen weiter.

